

En el desempeño y quehacer de la enfermería, la persona es el núcleo fundamental alrededor del cual se piensa y establece el cuidado de la salud. En este cuidado la interacción persona-enfermera-equipo de salud se constituye en un proceso dinámico, recíproco, de participación, acción y comunicación, para la construcción teórica, científica y práctica, que se traduce en un diálogo universal a satisfacción de aspiraciones de los integrantes comprometidos en el cuidado de la salud, como ganancia hacia una sociedad más democrática, liberal, participativa y gestora del propio desarrollo.

Con el fin de recoger estos enfoques sobre el cuidado, el segundo número de la revista seleccionó artículos relacionados con problemáticas surgidas y analizadas desde diferentes perspectivas, que recogen el pensamiento multidisciplinario y aportan nuevos motivos de discusión necesarios para abordar la realidad actual, donde el hombre se ha convertido en responsable de su vida y felicidad, y actor central de estos paradigmas.

Plantear nuevos pensamientos para acciones con beneficio en el quehacer de la enfermera es el reto que desde hace algunos años ha pendido como hilo conductor, pero a veces invisible de la esperada productividad en el planteamiento del cuidado que responda a situaciones individuales y comunitarias de la sociedad. Así, la academia, en sus procesos de investigación, docencia y servicio, es la responsable de difundir y socializar estos conocimientos, para que lleguen a todos los actores implicados en el dar y recibir el cuidado de la salud.

Comité Editorial